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RÉGIE INTERMUNICIPALE DE TRAITEMENT DES MATIÈRES 
RÉSIDUELLES DES MRC DE LA MATAPÉDIA ET DE LA MITIS 

 
Procès-verbal du conseil d’administration de la Régie intermunicipale de traitement des matières 
résiduelles des MRC de La Matapédia et de La Mitis, tenu par visioconférence le 6 juillet 2021 à 
compter de 15 h 00, sous la présidence de M. Georges Guénard. 
 
1. Ouverture de l’assemblée par visioconférence et en présence 
 
Sont présents 
 
M. Georges Guénard Maire de Saint-Vianney MRC de La Matapédia 
M. Marcel Belzile Maire de Sayabec MRC de La Matapédia 
M. Gilles Laflamme Maire de Padoue MRC de La Mitis 
M. Georges Deschênes Maire de Saint-Gabriel MRC de La Mitis 
M. André Lechasseur Maire de Saint-Donat MRC de La Mitis 
 
Sont aussi présents 
 
M. Steve Ouellet  Directeur général MRC de La Matapédia 
Mme Judith Garon Secrétaire-trésorière adjointe Régie 
M. Vincent Dufour Coordonnateur Régie 
 
Est absent 
 
M. Pierre D’Amours Maire d’Amqui MRC de La Matapédia 
 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Résolution 2021-26 
 
Il est proposé par M. Gilles Laflamme, appuyé par M. André Lechasseur et résolu à 
l’unanimité d’adopter l’ordre du jour suivant : 
 

1. Ouverture de l’assemblée 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 27 avril 2021 

4. Adoption du procès-verbal de la réunion extraordinaire du 18 mai 2021 

5. Comptes à payer 

6. Achat d’un grappin et règlement d’emprunt 

7. ÉIE multiplateforme GMR-Suivi 

8. Multiplateforme – études à venir 

9. Campagne dans les ICI – suivi 
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10. Bac brun ICI – suivi 

11. Recollect – modification de la tarification 

12. CA Écosite de La Matapédia 

Divers 

13. Levée de l’assemblée 

 
 
3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 27 avril 2021 

 
Résolution 2021-27 
 
Il est proposé par M. Georges Deschênes, appuyé par M. André Lechasseur et résolu à 
l’unanimité d’adopter le procès-verbal de la réunion du 27 avril 2021 tel que présenté. 
 
 

4. Adoption du procès-verbal de la réunion extraordinaire du 18 mai 2021 
 
Résolution 2021-28 
 
Il est proposé par M. Gilles Laflamme, appuyé par M. Georges Deschênes et résolu à 
l’unanimité d’adopter le procès-verbal de la réunion extraordinaire du 18 mai 2021 tel que 
présenté. 
 
 

5. Comptes à payer 
 
Résolution 2021-29 
 

Chèques # 1380 et 1381 135.57 $ 

Prélèvements # 790-798 22 166.91 $ 

Dépôts directs et prêts # 500020-500038 623 888.85 $ 

Salaires # 501543-501555 18 129.99 $ 

Total  664 321.32 $ 

 
Il est proposé par M. Gilles Laflamme, appuyé par M. Georges Deschênes et résolu à 
l’unanimité d’accepter les comptes à payer pour un grand total de 664 321.32 $. 
 
 

6. Achat d’un grappin et règlement d’emprunt 
 
Mme Judith Garon informe le comité qu’elle a eu des communications avec le MAMH afin de 
connaitre l’avancement du dossier de règlement d’emprunt. Le MAMH l’a informé que le 
dossier était en analyse et qu’il y a des dépassements dans les délais de traitement 
présentement. 
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7. ÉIE multiplateforme GMR - suivi 
 
M. Vincent Dufour fait le suivi du dossier d’étude d’impact sur l’environnement du projet de 
multiplateforme de gestion des matières résiduelles concernant les points suivants : 
 

• Trappe des castors et aménagement d’un drain afin de limiter la problématique; 
• Avancement des consultations avec les citoyens et citoyennes de Saint-Moïse; 

• Évolution de l’étude terrain. 
 
 

8. Multiplateforme – études à venir 
 
Résolution 2021-30 
 
CONSIDÉRANT QUE différentes études sont à venir pour 2021 dans le cadre du projet de 
multiplateforme de gestion des matières résiduelles, soient :  
 

• Étude de faisabilité de traitement des eaux de lixiviat; 
• Étude concernant le compostage pour le PTMOBC; 

• Quantification des GES avant-projet pour le PTMOBC; 
• Validation des GES par un tiers avant-projet pour le PTMOBC. 

 
POUR CES MOTIFS : 
 
Il est proposé par M. Gilles Laflamme, appuyé par M. André Lechasseur et résolu à 
l’unanimité d’autoriser M. Vincent Dufour, coordonnateur en gestion des matières 
résiduelles, à faire les démarches afin d’obtenir des offres de service pour les études 
mentionnées. 
 
 

9. Campagne dans les ICI- suivi 
 
M. Vincent Dufour informe le comité que la campagne dans les ICI a débuté le 7 juin avec 
Mme Nathalie Dubé. L’accueil des ICI est très positif et quelques ateliers ont eu lieu sur 
demande dans les terrains de jeux de La Matapédia et de La Mitis. 
 
 

10. Bac brun ICI - suivi 
 
M. Vincent Dufour informe le comité que les premiers bacs roulants pour les ICI sont arrivés 
dans La Mitis. Les bacs roulants pour La Matapédia et les conteneurs sont toujours en 
attente. 
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11. Recollect – modification de la tarification 
 
Résolution 2021-31 
 
CONSIDÉRANT QUE le service de rappel de collecte par texto est fortement utilisé et 
apprécié des citoyens de La Matapédia et de La Mitis; 
 
CONSIDÉRANT QUE l’utilisation du service mobile de Recollect représente des coûts 
supplémentaires légèrement supérieurs au maintien du texto pour des désavantages 
supérieurs, dont la nécessité d’être toujours connecté à Internet, ce qui est peu commode 
pour certains utilisateurs; 
 
CONSIDÉRANT QUE le budget de la RITMR prévoit des coûts annuels de 6000 $ pour un 
coût réel en 2021 de 5526.68 $ et un coût estimé en 2022 de 7098.95 $, soit une hausse 
de 1572.27 $; 
 
CONSIDÉRANT la recommandation du coordonnateur en gestion des matières résiduelles. 
 
POUR CES MOTIFS : 
 
Il est proposé par M. Gilles Laflamme, appuyé par M. André Lechasseur et résolu à 
l’unanimité de poursuivre le service de rappel de collecte par texto avec Recollect avec une 
évaluation annuelle de la situation. 
 
 

12. CA Écosite de La Matapédia 
 
Résolution 2021-32 
 
Il est proposé par M. Georges Deschênes, appuyé par M. André Lechasseur et résolu à 
l’unanimité : 
 

• Que la Régie intermunicipale de traitement des matières résiduelles des MRC de La 
Matapédia et de La Mitis soit membre de l’Écosite de La Matapédia; 

• De nommer M. Vincent Dufour, coordonnateur en gestion des matières résiduelles, 
comme représentant de la Régie. 

 
 

DIVERS 
 
Il n’y a pas de point divers ce mois-ci. 
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13. Levée de l’assemblée 
 
 
Résolution 2021-33 
 
Il est proposé par M. Gilles Laflamme de lever la séance, l’ordre du jour étant épuisé. Il est 
15h50. 
 
 
_________________________   ____________________________ 
Georges Guénard     Judith Garon 
Président       Secrétaire-trésorière adjointe 


